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Автором монографии последовательно изучена юридическая конструкция 
налога как финансово-правовая категория, исследовано исчисление налога в си-
стеме элементов юридической конструкции налога (в том числе применительно 
к отдельным налогам), определены значение бухгалтерского, налогового учета и 
отчетности для документальной основы исчисления налога, рассмотрено исчис-
ление налога как часть субъективной налоговой обязанности, классифицированы 
стадии и методы (способы) исчисления налога, изучены особенности правового 
регулирования исчисления как косвенных, так и прямых налогов, внесены пред-
ложения по внесению изменений в действующее налоговое законодательство в 
области исчисления налога. 

Для студентов, аспирантов, преподавателей юридических вузов, научных ра-
ботников, сотрудников налоговых органов и других государственных служащих, 
судей, практикующих юристов, а также всех тех, кто интересуется проблемами 
современного налогового права.

The author of the monograph sequentially studied the legal structure of a tax as 
a financial and legal category, analyzed tax assessment in the system of elements of 
the legal structure of a tax (i.a. in relation to the certain taxes),defined the role of ac-
counting, tax accounting and reporting for the purposes of a documentary basis of tax 
assessment, considered tax assessment as a part of asubjective tax obligation, clas-
sified phases and approaches (methods) of tax assessment, studied the features of  
legal regulation of  assessment of direct and indirect taxes, proposed for introduction of 
amendments to the current tax legislation in the part of a tax assessment.

It is recommended for students, graduate students, professors of law schools, 
scientists, tax officers and other civil servants, judges, legal practitioners as well as for 
all those who are interested in the issues of current tax law.
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